



El Parlamento mexicano rechaza la propuesta de que Zelenski intervenga en un pleno



La Junta de Coordinación Política del Parlamento mexicano rechazó ayer la propuesta presentada por el diputado del Partido Acción Popular PAN Santiago Creel Miranda para que el presidente ucraniano Volodímir Zelenski intervenga en una sesión plenaria de ambas cámaras del Parlamento mexicano.

Creel había afirmado que Zelenski había hablado ante parlamentos en muchos países europeos e incluso en una sesión conjunta del Congreso en los Estados Unidos. El Congreso mexicano aparentemente no estaba impresionado.

A Creel se le dijo que las implicaciones diplomáticas internacionales de tal presentación tendrían que ser estudiadas en profundidad antes de que pudiera ser aprobada, y sugirió que discutiera el asunto más a fondo con el embajador de México ante las Naciones Unidas, lo que los medios políticos en México consideraron una forma de descartar la lección.

Los miembros del Parlamento mexicano agregaron que, si a Zelenski se le permitiera hablar, lo mismo debería permitirse a otros países en una situación similar, tanto hoy como en el pasado.